

## Elterninformation 7

Bexbach, 11.11.24

### **Kinder-Oper an der Schillerschule** **„Bella und das Orchester“ am 4.12.24**

Eine zauberhafte Kinder-Oper von Tanja Hamleh und Klaus-Dieter Köhler

*Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!*

in der Vorweihnachtszeit haben wir bisher immer ein Theater in Saarbrücken, Homburg, Neunkirchen oder Kaiserslautern besucht. Aufgrund der deutlich gestiegenen Buskosten haben wir uns dieses Jahr entschieden, eine besondere Veranstaltung direkt an unsere Schule zu holen.

Am **4. Dezember 2024** wird die **Kinderoper „Bella und das Orchester“** bei uns zu Gast sein. Es handelt sich hierbei um eine **Mitmach-Oper**, bei der die **Kinder aktiv teilnehmen** können. Sie singen und wirken bei der Aufführung mit, was ihnen eine unvergessliche **Opernerfahrung** ermöglicht. Die Lieder werden bereits im Unterricht geübt, sodass die Kinder bei der Aufführung im Bürgerzentrum die Oper begleiten und mitgestalten können.

#### Inhalt:

„Waldkobold Bella lebt im Zauberflötenwald und liebt es zu tanzen, zu singen und den Klängen des Orchesters zu lauschen. Am liebsten singt sie mit den Instrumenten um die Wette. Aber manchmal gibt es Streit unter den Instrumenten und das mag Bella überhaupt nicht. Eines Tages eskaliert der Streit und die Instrumente gehen auseinander. Für die Opernsängerinnen und Opernsänger ist es nicht schön ohne die Instrumente zu singen, deshalb singen sie immer weniger und es wird sehr ruhig in der Opernwelt. Bella ist sehr unglücklich. Als Bella erkennt, dass es so nicht weitergehen kann, macht sie sich auf den Weg und versucht alles, die Instrumente wieder zurückzuholen. Eine aufregende und klangvolle Erlebnisreise mit wunderschönem Operngesang beginnt für Bella und ihre Zuschauer.“

#### Pädagogischer Hintergrund:

Die Kinderoper „Bella und das Orchester“ gewährt Kindern im Grundschulalter einen Einblick in die Welt der Oper und des Orchesters. Hier werden nicht nur bekannte Arien aus Opern wie beispielsweise „Figaros Hochzeit“, „Die Zauberflöte“ oder „Rusalka“ gesungen, sondern außerdem die verschiedenen Instrumentengruppen vorgestellt und erklärt. Die Oper ist angelehnt an die Oper „Bellas fabelhafte Reise“ der **Opernretter** und wurde 2024 umgeschrieben und zeitgemäß neu inszeniert.

Die Oper feierte am 13. Juli 2024 ihre Uraufführung in Schwetzingen und bezaubert bundesweit Kinder ab 5 Jahren an Grundschulen, Theater und Stadthallen. Erneut stammt das Stück aus der Feder der Sopranistin Tanja Hamleh in Kooperation mit dem Wiesbadener Regisseur Klaus-Dieter Köhler, der diese Kinder-Oper auch inszenierte. Die Zuschauer werden mit einem eigens komponierten Titellied, zum Mitsingen animiert. Im Verlauf der Vorstellung werden zahlreiche klassische Arien und Duette aus dem Bereich der Oper, von Mozart über Dvorak bis hin zu Bizet, dem jungen Publikum dargeboten.

Die Kosten für die Teilnahme betragen **9,50 € pro Kind** und werden bis zum **20. November 2024** im Voraus von den Klassenelternvertretungen eingesammelt. Ihre Elternvertretung wird Sie diesbezüglich in Kürze informieren.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und wir freuen uns auf ein schönes Opernerlebnis!

Mit freundlichen Grüßen

**C. Siebenborn**

Rektorin